

**ASSEMBLEE GENERALE  
ASSOCIATION DES PARENTS D'ELEVES  
ST-PERAVY-LA-COLOMBE – TOURNOISIS – ST-SIGISMOND – GÉMIGNY**

**VENDREDI 02 OCTOBRE 2020**

**Présents :**

Mr FONGAUFFIER (Président du SIRIS), Mme BATAILLE (Maire de Tournoisis), Benoît LÉCLUSE (Président), Marion PANNETIER (Trésorière), Valérie DETREZ (Secrétaire), Caroline BITEMO (Secrétaire adjointe), Julie VALLON, Aurélie TOUCHARD, Stella PAQUET, Marine PETIOT, Bénédicte BODY, Delphine BOUSSARD, Benoit LABERGERE.

**Excusés :**

Mme GAZANGEL (directrice de l'école), Mr PELE (maire de St Péavy)

Benoît LÉCLUSE souhaite la bienvenue aux participants et présente l'Association et ses membres.

L'association remercie les communes du regroupement scolaire pour leur mise à disposition des locaux et équipements sans quoi nous ne pourrions pas organiser nos activités, ainsi que Madame PEREZ (correspondante La République du Centre).

**REDISTRIBUTION DE L'ANNEE 2018-2019 :**

Les bénéfices de l'année 2018-2019 ont permis de subventionner en partie la sortie de Noël des 8 classes du regroupement scolaire. Les plus petits, maternelles et CP, ont reçu la visite de la Ferme Tiligolo à la salle des Fêtes de Saint-Péavy-la-Colombe et les plus grands (CE1 à CM2) se sont rendus au Château de Meung-sur-Loire pour vivre l'expérience Noël au Château. L'APE est venue compléter le budget mis à disposition par le SIRIS et l'école, cette participation s'élève à 1200€. Pour information le coût total de ces deux animations était de 1877,67€.

**BILAN DE L'ANNEE 2019-2020 :**

Cette année l'équipe était composée d'une quinzaine de personnes. Pour rappel Benoît LÉCLUSE occupait le poste de président, Marion PANNETIER celui de trésorière, Valérie DETREZ était secrétaire et nous avions Caroline BITEMO en secrétaire adjointe.

20 familles (ce qui représente 40 enfants) avaient pris l'adhésion à l'APE, cette adhésion a un coût de 5€ et permet de bénéficier de prix réduits lors des activités.

L'ensemble de ces adhésions permet de couvrir le montant de l'assurance (SMACL) qui est de 107.32€.

Au cours de l'année 2019-2020, l'Association a organisé 2 animations destinées aux enfants :

- Le 24 novembre 2019 à Tournoisis, un Grand Jeu « Fort Tournoisis », cette animation a vu la participation de 54 enfants. Cette année des enfants de Bricy sont venus partager ce moment. Cette animation a permis de réaliser un bénéfice de 280,00 € (321€ de recette et des dépenses de 40€).
- Le 1<sup>er</sup> février 2020 à Gémigny, un atelier cuisine et expériences scientifiques avec les produits du quotidien, 33 enfants ont participé à cette animation. Ce qui nous a

B.L

D.V.

permis de dégager un bénéfice de 190,00 €, moins de 5€ d'investissement.

- Le 17 mars 2020, le confinement est arrivé à cause du COVID-19 et a modifié la fin d'année de l'APE.

En plus de ces animations l'Association a mené plusieurs actions :

- Pour la première année l'APE, par le biais de Stella, a organisé le 30 novembre 2019 un « Marché des Exposants » à la salle des Fêtes de Saint-Péravy-la-Colombe. L'idée de ce marché était de ne pas faire payer les exposants mais en contrepartie, ils devaient offrir un lot pour notre kermesse de fin d'année. Durant cette après-midi l'APE avait organisé une petite buvette.
- Vente de sapins de Noël en partenariat avec les pépinières Crespin de Lutz-en-Dunois. Cette année nous avons eu 18 commandes et avons eu un bénéfice de 85,79€.
- Vente de chocolats pour Noël en partenariat avec « L'Atelier du Chocolat ». Seulement 5 commandes, cette vente a dégagé un bénéfice de 38€.
- Une autre première pour l'APE, un « Vide ta chambre » devait être organisé le dimanche 22 mars 2020, les 40 tables étaient réservées et l'APE avait prévu une buvette. Cette animation a dû être annulée en raison du COVID-19. L'ensemble des participants a été remboursé.

Cette année l'APE a organisé une tombola 100% gagnante, pour ce faire nous avons acheté des kits tombola par l'intermédiaire d'Initiative (250 tickets) et par l'intermédiaire de Projets Gagnants (300 tickets). Cette tombola a reçu un bon accueil de la part de l'équipe enseignante et des parents. L'APE avait engagé 646,60€ pour ce projet. Malheureusement les ventes de billets ont été perturbées par le confinement mais cela nous a tout de même permis de récolter 880€. C'est très regrettable car nous avons envisagé de terminer la vente des tickets lors du « Vide ta chambre » et/ou de la kermesse de fin d'année.

En prévision d'une éventuelle kermesse des demandes de lots avaient été envoyées ou remises en mains aux différents partenaires, pour ces demandes de lots nous avons une note de 83,42€ (timbres). Ces demandes avaient été faites mi-février et avec la conjoncture nous avons eu très peu de retour. Certains lots (entrées diverses) pourront être utilisés l'année prochaine.

Au mois de juin l'APE a tenu à respecter la tradition de récompenser les élèves de CM2 pour leur entrée au collège. L'Association a offert aux élèves de CM2 une clé USB ainsi qu'un bon d'achat (CULTURA) d'une valeur de 15,00 €. Ce cadeau représente une enveloppe de 357,05€ pour la classe.

Malgré toutes ces animations, le bilan financier 2019-2020 est négatif 725€

Au 31 juillet le compte courant présentait un solde de 1185,51€, nous avons aussi 2541.90€ sur un compte épargne. Ce qui porte le total en banque à 3727.41€.

Cette assemblée générale se clôturera sur l'annonce des démissions de Benoît LÉCLUSE du poste de président et de Marion PANNETIER du poste de trésorière.

Le Président,  
Benoît LECLUSE

La secrétaire,  
Valérie DETREZ

2<sup>ème</sup> partie :

**\*ELECTION DU BUREAU :**

A l'issue des votes, ont été élus :

Présidente :	Mme DETREZ Valérie
Vice-présidente :	Mme PAQUET Stella
Trésorier :	Mr PAQUET Gautier
Trésorière adjointe :	Mme VALLON Julie
Secrétaire :	Mme BITEMO Caroline
Secrétaire adjointe :	Mme TOUCHARD Aurélie

Les formalités administratives auprès de la préfecture, de la banque et de l'assurance seront faites rapidement.

Les bulletins d'adhésion à l'association seront très vite distribués dans les cahiers des élèves.

**\*QUESTIONS DIVERSES/INFORMATIONS :**

-Nous nous interrogeons sur le manque d'intérêt des parents d'élèves vis-à-vis de l'association. Est-ce un manque de communication, une mauvaise impression, une non-compréhension de notre/leur rôle par rapport à l'école,... ?

° L'association va se remettre en question, étudier les différentes pistes de communication, clarifier son rôle et son engagement envers l'école.

-l'APE va prendre RDV avec Mme GAZANGEL, directrice de l'école, afin de déterminer les différentes ventes et activités qui se dérouleront cette année.

Le nouveau bureau remercie les parents présents à l'assemblée, Mr FONGAUFFIER et Mme BATAILLE, pour leurs présences et leur intérêt porté à l'association.  
Nous remercions également, les « anciens » membres de l'APE pour leur engagement ces derniers mois, ces dernières années. Nous leur souhaitons une bonne continuation.

L'APE  
Valérie DETREZ

